

Medienmitteilung

Zürich, 04. August 2025

VebeGo AG startet mit neuem CEO in die Zukunft: Oliver Hofmann übernimmt operative Leitung ab August 2025

Zürich, 04. August 2025 – Mit Oliver Hofmann übernimmt eine profilierte Führungspersönlichkeit mit tiefem Marktverständnis und ausgeprägtem Gespür für Menschen, Qualität und Innovation die operative Leitung der VebeGo AG Schweiz. Der Wechsel markiert den Beginn eines neuen Kapitels beim führenden Anbieter integraler Facility Services – mit klarer Vision: VebeGo will sich noch stärker als Qualitäts- und Innovationsführerin im Schweizer Markt positionieren.

Ein CEO mit klarem Kompass

Oliver Hofmann bringt über 20 Jahre Führungserfahrung in der Immobilien- und Dienstleistungsbranche mit. Zuletzt leitete er während zwölf Jahren die Wincasa AG, wo er die Digitalisierung und Transformation des Unternehmens entscheidend prägte. Seine Stationen in der Finanz- und Immobilienwelt – unter anderem bei UBS – sowie seine Mandate in Verwaltungsräten (z. B. Crédit Agricole next bank, ZFV) zeigen: Hier übernimmt ein CEO mit strategischer Weitsicht, aber auch mit Bodenhaftung und Dialogfähigkeit.

«Mit Oliver Hofmann gewinnen wir eine integrative Persönlichkeit, die exzellent zur werteorientierten Kultur der VebeGo passt», sagt Ton Goedmakers, Group CEO der VebeGo. «Er verbindet klare Führung mit einem tiefen Verständnis für Marktveränderungen, Technologieeinsatz und Menschenführung.»

Fokus auf Innovation, Ausbildung und Nachhaltigkeit

Die künftige Strategie unter Hofmann wird drei zentralen Achsen verfolgen:

- Servicequalität konsequent stärken – durch Ausbildung, Zertifizierungen und operative Exzellenz.
- Technologische Innovationen vorantreiben, z. B. durch digitale Einsatzplanung in der Reinigung oder Co-Creation-Formate mit Kunden.
- Nachhaltigkeit als Leitprinzip leben – von einem emissionsarmen Fuhrpark über umweltschonende Reinigungsmethoden und ressourceneffiziente Prozesse bis hin zur sozialen Verantwortung gegenüber 6'000 Mitarbeitenden.

«Nachhaltigkeit ist für uns kein Zusatz, sondern Teil unseres Auftrags», so Hofmann. «Unsere Mitarbeitenden kennen die Gebäude besser als jede Software – genau hier liegt unser Hebel für sinnvolle, wirkungsvolle Transformation.»



Zuhören, verstehen, gestalten

In den ersten Monaten plant Hofmann, sämtliche Standorte zu besuchen, Kundinnen und Mitarbeitende persönlich kennenzulernen und sich in die operative Realität einzuarbeiten. Der direkte Dialog soll Grundlage sein für ein aktualisiertes Strategie-Framework, das VebeGO auch in einem herausfordernden Marktumfeld langfristig erfolgreich positioniert.

Über VebeGO

Die VebeGO AG mit Hauptsitz in Zürich bietet umfassende Immobilien- und Facility-Management-Leistungen an. Das Unternehmen beschäftigt in der Schweiz und im Fürstentum Liechtenstein rund 6'000 engagierte Mitarbeitende an 20 Standorten und aus über 100 Nationen. Sie setzen sich tagtäglich dafür ein, sowohl für Menschen als auch für Unternehmen einen positiven Impact zu erzielen. Ungeachtet, ob es sich dabei um Facility Management, Reinigungsarbeiten, Empfangsbetreuung, Inspektionen, Reparaturen, Gartenarbeiten oder Winterdienste handelt.

Europaweit schafft VebeGO für fast 40'000 Mitarbeitende in mehr als 40 Berufskategorien sinnvolle Arbeitsplätze. Die 1943 gegründete VebeGO zählt heute in der Schweiz zu den grössten Arbeitgebern der Branche.

Bei VebeGO glauben wir, dass Anerkennung und Verantwortung Hand in Hand gehen. Dies spiegelt sich in unseren zahlreichen Auszeichnungen wider, darunter Great Place to Work, EcoVadis Gold, Best Recruiter Gold und Fair on Pay, welche unsere Bemühungen um soziale Verantwortung und hervorragende Arbeitsbedingungen bestätigen.

Medienkontakt

Axel Will
Head of Marketing & Communication
+41 79 253 23 89 | +41 43 322 94 14
axel.will@vebeGO.ch
www.vebeGO.ch